
   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 18 NOVEMBRE 2009 

 
    Session ordinaire du conseil d'établissement des écoles  
Sainte-Gertrude et Saint-Paul tenue à l’école Saint-Paul de 
Preissac le dix-huit novembre deux mille neuf à dix-neuf 
heures. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ABSENCE 

 Mmes  Marie-Ève Boutin-Chabot 
 Line Brousseau 
 Stéphanie Carignan 
 Caroline Demers 
 Bianca Domingue 
 Karine Grondin 
 Josée Larouche 
 Claudyne Maurice 
 Anne Pratte 
 Isabelle Vachon 
 
 
MM.  Patrick Béland 
 André Bilodeau 
 
 
 

Mme Karine Gagnon (stagiaire) 
 
M.  Michel Morin 

 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 
 

 Mme Isabelle Vachon souhaite la bienvenue aux membres du 

conseil d’établissement. 

 

 



LECTURE ET 
ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0477–09  IL EST RÉSOLU  sur proposition de  
Josée Larouche, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit  
et est adopté avec les modifications apportées. 
                             QUE la présidente soit et est autorisée à 
modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 
                                                                          ADOPTÉE. 

 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Mme Line Brousseau salue les membres du conseil 

d’établissement. 

 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 
13 OCTOBRE 2009 

 CE–0478–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Claudyne Maurice, 
                               QUE le procès-verbal du 13 octobre 
2009 soit adopté tel que rédigé. 
 
                                                   ADOPTÉE. 
 
 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Aucune 

 
 

ASPECTS GÉNÉRAUX 
 
RAPPORT DU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

 M. Patrick Béland fait un résumé de la rencontre. 

 

 
ADOPTION DU 
PROJET ÉDUCATIF 

 CE–0479–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Bianca Domingue, 
                               QUE le projet éducatif soit adopté tel 
que présenté. 
 
                                                   ADOPTÉE. 
 
 
 
 



APPROBATION DU 
PLAN DE RÉUSSITE 

 CE–0480–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Caroline Demers, 
                               QUE le plan de réussite soit approuvé 
tel que présenté. 
 
                                                  APPROUVÉE. 
 
 

SERVICES ÉDUCATIFS 
 
APPROBATION DU 
PROGRAMME ÉCOLE 
EN FORME ET EN 
SANTÉ 

 CE–0481–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Karine Grondin, 
                               QUE le programme École en forme et 
en santé soit approuvé tel que présenté. 
 
                                                  APPROUVÉE. 
 
 

APPROBATION DU 
PROGRAMME AIDE 
AUX DEVOIRS ET 
LEÇONS 

 CE–0482–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Anne Pratte, 
                               QUE le programme Aide aux devoirs et 
leçons soit approuvé tel que présenté. 
 
                                                  APPROUVÉE. 
 
 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 

 CE–0483–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Patrick Béland, 
                               QUE les activités et les changements à 
l’horaire soient approuvés tels que présentés. 
 
(Semaine des Arts, vaccination contre la grippe 
A (H1N1), activités en lien avec les fêtes, activités 
sportives, sorties éducatives.) 
 
 
                                                  APPROUVÉE. 
 

CRITÈRES 
D’INSCRIPTION 

 Mme Stéphanie Carignan enverra les critères d’inscription 

par courriel lorsqu’elle les aura. 

 



 
NORMES ET 
MODALITÉS 
D’ÉVALUATION 

 Les enseignants auront deux rencontres cette année afin de 

débuter l’écriture des normes et modalités. 

 

CONVENTION DE 
GESTION 

 Mme Stéphanie Carignan explique ce qu’est la convention de 

gestion. 

 

RESSOURCES MATÉRIELLES ET FINANCIÈRES 
 
PROJET COUR 
D’ÉCOLE À 
PREISSAC 

 Mme Stéphanie Carignan présente le projet qu’elle a 

présenté. 

 
BUDGET 2008-2009  Stéphanie présente le bilan du budget 2008-2009. 

 

AUTRES 
 
SUIVI DU DERNIER 
CE : RÈGLES DE 
RÉGIE INTERNE 

 Mme Stéphanie Carignan explique ce qu’est une question de 

privilège. 

 
 

AUTRES SUJETS  Activités de l’OPP : dîner de Noël et cinéma à Sainte-
Gertrude; cinéma pour l’école de Preissac. 

Josée et Karine feront un souper de Noël avec leurs élèves. 

Josée explique qu’elle fait la bibliothèque. 

Patrick Béland nous annonce son départ. Nous le 
remplacerons.  

S’assurer d’envoyer les activités plus tôt. 

Stéphanie explique la campagne de vaccination. 

 
 



DATE ET HEURE DE 
LA PROCHAINE 
RÉUNION 

 La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 10 février 

2010 à 19 h à l’école Sainte-Gertrude. 

 
 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0484–09  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Josée Larouche, 
                               QUE l’assemblée soit levée.  
 
                                                 ADOPTÉE. 
 
 
 
 
Il est 20 h 22. 
 

 
 
 
 _            __________________ 
                                                               , présidente                                ,secrétaire 
 


